

BIG ISSUE

Dukung program Asta Cita Presiden RI, Wakapolres Pamekasan Pimpin Penanaman Jagung di Pagantenan

Achmad Sarjono - PAMEKASAN.BIGISSUE.ID

Jan 10, 2025 - 14:24



PAMEKASAN – Polres Pamekasan dalam rangka mendukung ketahanan pangan dan mewujudkan swasembada pangan di wilayah Kabupaten Pamekasan.

Polres Pamekasan kembali melakukan aksi penanaman jagung, kali ini

penanaman jagung di fokuskan di Kecamatan Pagantenan yang mana sebelumnya penanaman sudah dilakukan di wilayah Kecamatan Galis dan Kecamatan Pakong.



Secara simbolis penanaman jagung di pimpin langsung oleh Wakapolres Pamekasan Kumpul Hendry Soelistiawaan didampingi para Pejabat Utama Polres Pamekasan.

Kegiatan tersebut dihadiri oleh Kapolsek Pagantenan, Forkopimcam Pagantenan, Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat dan perwakilan warga setempat.

Penanaman bibit jagung ini dalam rangka mendukung program Asta Cita Presiden Republik Indonesia Bapak Prabowo Subianto terkait percepatan swasembada dan ketahanan pangan yang kuat di seluruh Indonesia, jelas Wakapolres Pamekasan Kumpul Hendry Soelistiawaan saat memberikan sambutan.

“ Hari ini kami lakukan penanaman bibit jagung, berlokasi di Desa Tlaga Kec. Pagantenan, Kabupaten Pamekasan, yang sebelumnya sudah dilakukan pengolahan awal yaitu pembajakan “, ucap Wakapolres Pamekasan.



Penanaman jagung ini merupakan bagian dari upaya Polres Pamekasan dan salah satu langkah kecil yang kami lakukan untuk mendukung program tersebut, bibit jagung yang telah ditanam tersebut, akan dilakukan pemeliharaan hingga sampai pemanenan nanti.

Lebih lanjut Kompol Hendry Soelistiawaan menuturkan, biasanya kegiatan ini tidak hanya fokus pada penanaman jagung, tetapi juga akan mengembangkan berbagai tanaman pangan lainnya sesuai dengan potensi lahan yang ada.

Usai sambutan Wakapolres Pamekasan dilanjutkan dengan pemberian bantuan pupuk serta bibit Jagung kepada perwakilan warga Tlaga, kemudian dilanjutkan penanaman jagung secara simbolis yang dipimpin langsung Wakapolres Pamekasan Kompol Hendry Soelistiawaan, Kamis (9/1/2025).